



## aus der Delegiertenversammlung Dezember 2024

**Tarifrunde M+E: Das Ergebnis steht und wurde bereits kommuniziert.** Mitglieder aus 11 Betrieben der Geschäftsstelle TBB hatten sich an den Warnstreikaktionen beteiligt und so die Verhandlungen unterstützt. Noch im **Februar** gibt es die **erste Zahlung in Höhe von 600 Euro Einmalbetrag**. „Der Abschluss passt, weil er die Situation in den Betrieben berücksichtigt und gleichzeitig eine angemessene Entgeltsteigerung für die Beschäftigten garantiert“, fasste der 1. Bevollmächtigte Harald Gans die Diskussion in der Delegiertenversammlung zusammen.



Die **Ausbildungszahlen** haben abgenommen, die Mitglieder im Azubi-Bereich haben jedoch zugenommen. Ein guter Mitgliederstand ist sowohl für die politische **Durchsetzungsfähigkeit** als auch für die **Organisation der Arbeit vor Ort** entscheidend. Die gute Mitgliederentwicklung im Azubi-Bereich schlägt sich in einer guten Beteiligung in der **Tarifrunde** und damit in einem guten Tarifiergebnis insbesondere für die Azubis nieder. **Ab 1. Januar 2025 gibt es eine Erhöhung von 140 Euro.**

Im Dezember 2024 fand der Empfang der **neugewählten Jugend- und Ausbildungsvertretungen** statt. In guter Atmosphäre lernten die Neugewählten die ersten Aufgaben kennen und nutzten die Gelegenheit sich gegenseitig kennenzulernen und ein Netzwerk aufzubauen.

**Transformation der Arbeitswelt.** In einigen Betrieben führt die IG Metall zusammen mit den Betriebsräten **Zukunftschecks** durch. Mit den Ergebnissen wollen wir gemeinsam die Arbeitgeber zu Zukunftsgesprächen zum Erhalt der Arbeitsplätze und der Transformation der Arbeitswelt auffordern.

Für das **Jahr 2025** hat sich die IG Metall TBB einiges vorgenommen: überbetriebliche regelmäßige Vertrauensleutetreffen, regelmäßiger Austausch im ERA-Arbeitskreis, Fortführung der Mitgliederinfoabende zu verschiedenen Themen, monatliches Beratungsangebot der Deutschen Rentenversicherung, neu aufgelegte Seniorenarbeit, Anspracheprojekte in ausgewählten Betrieben.

**Mitgliederwerbung:** Der diesjährige **Pokal** für die stärkste Mitgliederwerbung ging an die Firma Mafi in Tauberbischofsheim. Den zweiten Platz belegte die Firma Grammer und den dritten Platz die Firma VS Möbel.

### IG Metall Tauberbischofsheim

Tel.: 09341/9490-0, tauberbischofsheim@igmetall.de

www.tauberbischofsheim.igm.de

Wir wünschen  
 Euch Allen ein  
 gutes  
 Jahr 2025!